

Le Vélo Grandeur Nature

Rapport d'activité 2025

Nos effectifs sont de **66 licenciés** dont **25 féminines**, **7 jeunes de moins de 18 ans et 4 de – de 25 ans**.

Soit 10 nouveaux licenciés, **dont 3 jeunes autistes** .. le club accueille **23 personnes en situation de handicap pour 2025.**

Le club pratique le sport sans différence toute l'année. Dont **16 couples (famille)**

Le samedi 22 février, ramassage de déchets le long des routes de la forêt de Beaumont le Roger, « route de la Ferrière D25 et route de la Soudière D697 et l'Oraille D34, nous étions 19 de la section cyclotourisme à avoir fait le ramassage sur environ 10 km en 9 équipes, un grand merci aux courageux qui ont donné une après-midi pour la bonne cause, c'est une contre-partie pour l'organisation de la gallo-Romaine.

Nous avons organisé 4 randonnées officiel plus et 1 journée formation club.

Le 1 er mars journée formation club, jeux d'adresse et sécurité le matin et mécanique de terrain l'après midi avec pique-nique sur place le midi pour **23 participants** c'est une journée indispensable.

Le 9 mars la Gallo-Romaine avec 240 participants dont 86 vététistes FFCT, 154 hors FFCT et 56 marcheurs ; c'est un peu plus que l'an dernier, 25 licenciés du club ont travaillé sur la Gallo-Romaine dont le petit-fils de Gilbert, un grand merci à tous, plus 6 ont fait du VTT et 3 ont marchés.

Le 4 Mai Randonnée féminines et famille sur la journée avec pique-nique et visite de la Champignonnière à Orbec , nous étions 24 du club . un peu plus que l'an dernier.

Du mercredi 11 au dimanche 15 juin, voyage itinérant en étoile à Angers « Maine et Loire », 4 jours de vélo pour 24 randonneurs du club, visite de la région dont le château d'Angers, une très belle région et du beau temps.

Le 1 Septembre 49 -ème Serquigny-Houlgate Serquigny avec 47 participants dont 19 du club, nous avons fait 2 pelotons à l'allé et 2 au retour, nous avons eu un temps idéal pour cette randonnée.

Nous avons participé à 14 organisations extérieures.

Dimanche 16 Mars Concours Départemental à la sécurité routière à Vernon Monique-Vanessa – Fabrice et Mikael pour l'installation et l'organisation.

Du 15 au 21 Septembre Monique et Bernard sont allé reconnaître le VI 2026 sur les plages du débarquement de Normandie par un temps moyen..

Monique et Bernard, lors de leurs voyage entre 2024 et 2025 ont fini de visiter les BPF de 8 départements, soit l'Aube (10) la Creuse (23) l'Indre et Loire (37) Loir et Cher (41) le Loiret (45) La Marne (51) Haute Marne (52) HTE Vienne (87)

Les 11 et 12 Octobre stage animateur à Serquigny sous la direction de Fabrice et Monique pour 3 licenciés de notre club Isabelle – Vincent et Lionel un bravo pour cette formation et la conduite de la sortie du samedi après-midi.

Samedi 1 Novembre – Formation des cadres à Houlgate pour Monique –Bernard Céléna et Ophélie une bonne remise à niveau en théorie.

Nous avons organisés 2 randonnées sur la journée

Jeudi 1 er Mai circuit de la Risle jusqu'à l'Aigle et retour avec 13 cyclos pour 120 km et retour vers 15h sous un beau soleil.

Le 15 aout randonnée vers Camembert au départ de Broglie avec 7 cyclos pour 90 km et un bon dénivelé avec un petit coucou au Maire de Vimoutiers « Guy »

Nous avons programmé 8 matinées rallongées au départ de Serquigny pour un retour vers 13h

Chaque mercredi devant les locaux du C.S.E. Arkema nous sommes entre 5 et 23 cyclos sur des parcours de 38 à 42 km, le soir à 16h45 de mi-mars à début Octobre. En hiver l'après-midi à 13h45 au même endroit, sur les mêmes distances si le temps le permet, en 2025 2 sorties ont été annulées pour cause de pluie.

Un grand merci à Jean Noel de tenir la feuille de présence du mercredi ; ses sorties représente plus de 30.000km pour les 41 cyclotouristes dont 18 femmes et 23 hommes soit 25 retraites et les plus assidus ont été Monique et Michel avec 38 sorties puis Bernard 37 sorties, Daniel 36 sorties et Jean Noel 34 sorties.

Les randonnées du samedi après-midi et du dimanche matin ainsi que les organisations, ont bien fonctionnées, c'est Monique et Bernard qui totalise le plus de sorties avec 37 chacun, puis Vient Gérard 28, Manuel 26 et Annick 24 sorties.

Au total des sorties c'est Monique et Bernard avec 75 sorties, hors concours, puis vient Gérard avec 54, Michel avec 52, Annick avec 51 et René 49 sorties.

Nous avons participé **aux assemblées du Codep27** à Tillières sur Avre, du Coreg à Pont Audemer et la **Fédération française de cyclotourisme** à Albi dans la Tarn.

Dans **le cadre du challenge de France** dans la « catégorie 36 à 75 adhérents » nous sommes classés 4ème au niveau Normandie et 12 éme au niveau National sur plus 600 clubs classés.

Principale ressource du club.

Nous remercions les membres du C.S.E Arkema pour l'aide qu'il nous accorde chaque année.

Nous avons reçu, sur notre demande divers subventions

L'aide au club du conseil Départemental pour le fonctionnement du club, en prenant en compte uniquement l'effectif des jeunes et des femmes, mais ne prenne plus en compte les encadrants formés ; c'est dommage, car cette aide à été divisées par 4 en 2 ans, passée de 1804 euros à 466^e pour 2025.

ANS « Agence National du sport » National pour le sport santé, le savoir rouler à vélo » « achat de matériel » l'organisation du voyage itinérant, pratique féminin.

DRAJES Normandie FDVA porter une attention particulière aux personnes en situation handicapé et aux problèmes de santé.

Organisation inscrite au calendrier National pour 2026

Dimanche 8 Mars la Gallo-Romaine VTT 25-35-50 km marche 10 et 15km

Dimanche 3 Mai Randonnée féminines et Famille cyclo/découverte 60km

Jeudi 11 juin au matin, voyage itinérant les plages du débarquement

Dimanche 6 Septembre Serquigny Houlgate Serquigny 150 km

Du samedi 1 au dimanche 9 Aout semaine Fédéral Château Gonthier (35) ou un bon nombre d'entre – vous vont se rendre.

Nous maintenons les sorties soit le samedi ou dimanche suivant l'aspiration et le temps.

Dont 1 randonnée sur la journée le samedi 15 Aout sans doute les 2 ponts Tancarville- Normandie « au départ de Foulbec ; peut-être une 2ème suivant le temps et la motivation du groupe en juillet.

Mikael : nous avons fait des interventions dans 5 établissements scolaires et dans 2 collèges dans le cadre du savoir roulé .Ces demandent sont renouvelées chaque année.

Fabrice prends la parole pour parler sécurité et accident de nos licenciés.

Monique chaque samedi matin de 10 à 11h apprentissage du vélo et du code de la route pour les enfants ne sachant pas pédalé. (3 autistes séances adaptées) nous accueillons les enfants et les adultes qui souhaitent faire du vélo ballade et dans le cadre du sport santé.. en plus des autres jeunes.

Monique vous passera un message pour organiser les sorties mois par mois.

Nous vous remercions tous et surtout ceux qui nous aident lors de nos organisation, principalement la Gallo-Romaine.

Vous souhaitant une très bonne année de vélo pour 2026, tout en gardant le plaisir et l'amitié de rouler ensemble afin de faire de nouvelles découvertes touristique.

M et B. LORIDE